

Prix présenté lors du souper annuel du département de médecine du CUSM

Prix du professionnalisme

Ce prix reconnaît un membre facultaire qui est l'image même d'un médecin exemplaire. Il est un clinicien expérimenté capable de démontrer l'application de la connaissance, des compétences cliniques, des habiletés de résolution de problèmes et de la pensée critique aux soins des patients. Il est un communicateur efficace, un médecin attentionné, compatissant et compréhensif et fait preuve d'un haut niveau d'intégrité et de comportement personnels. Il est dévoué à la santé et au bien-être des patients et est un ardent défenseur de leurs droits. Il est un modèle pour les étudiants et les pairs. Les candidatures pour ce prix peuvent être proposées par les membres du département ou les résidents médicaux.